

Betty Meggers (1921-1912)

Écrit par José Echeverria

Lundi, 02 Juillet 2012 17:01 - Mis à jour Mardi, 03 Juillet 2012 14:02

J'ai le regret de vous annoncer le décès de notre collègue et amie, Betty Meggers. Meggers était une archéologue de renom ; elle fut membre de la communauté du NMNH pendant plus de 70 ans. Elle travailla en Amérique du Sud ainsi que dans les Caraïbes ; son travail en Équateur et dans le bassin amazonien fut d'une importance toute particulière. Elle reçut de nombreuses distinctions en Amérique du Sud, en reconnaissance à son dévouement envers l'archéologie, et son soutien inconditionnel aux institutions académiques ainsi qu'aux collègues à travers le continent.